



2 Pièces

63 m²

Réf. VGR-RUSC3.4

3 400 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

2 pièces de 63 m² situé au Ruscino. L'appartement se compose de : Un hall d'entrée Une séjour Une cuisine séparée entièrement équipée Une chambre Une salle de douche Un toilette Une loggia. L'appartement est climatisé et a été entièrement refait neuf en 2024 (finitions haut de gamme, parquet chêne satiné). Usage mixte, possibilité de domicilier un bureau. L'appartement s'accompagne d'un grand box situé au sein de l'immeuble : Dimensions 3m50 x 4m90 Résidence avec concierge H24 7/7. Type de produit : Appartement

2 rooms of 63 sqm located in the building Ruscino. The apartment consists of: An entrance hall A stay A separate fully equipped kitchen One bedroom A shower room A toilet A loggia. The apartment is air-conditioned and has been completely refurbished in 2024 (high-end finishes, satin oak parquet flooring). Mixed use, possibility of domiciling an office. The apartment comes with a large box located within the building: Dimensions 3m50 x 4m90 Concierge H24 7/7. Property type : Apartment

GRAMAGLIA

9 avenue Princesse Alice - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

